

Engagement in der Fußball-Regionalliga

LEWO wird Hauptsponsor der BSG Chemie Leipzig e.V.

Leipzig, 10. Juli 2019: Dem Leipziger Immobilienunternehmen LEWO liegt lokales Engagement am Herzen. Daher unterstützte die Unternehmensgruppe bereits 2018 den Fußballverein BSG Chemie Leipzig e.V. als Gold-Sponsor. Die aktuelle Entwicklung des Vereins gibt Anlass zur Freude. Anfang Juni schaffte das 27-köpfige Team rund um Trainer Miroslav Jagatic den Aufstieg in die Regionalliga – und wird ab sofort von LEWO als neuen Hauptsponsor der Saison unterstützt.

Insbesondere die hervorragende Jugendarbeit des Traditionsvereins hat den LEWO-Geschäftsführer Stephan Praus davon überzeugt, seine Sponsorentätigkeit für die Saison 2019/20 auszubauen: „Der Fußball spielt in Leipzig eine wichtige Rolle, gerade für die Kinder und Jugendlichen unserer Stadt“, so Praus. „Den bedeutenden Stellenwert, den der Sport innerhalb der Freizeitgestaltung der heranwachsenden Fußballer spielt, möchten wir durch unsere finanzielle Hilfe sehr gern weiter unterstützen.“ Mit dem neuen offiziellen Hauptsponsor der BSG Chemie Leipzig dürfen sich die Spieler jetzt über neue Trikots mit dem LEWO-Logo auf der Brust freuen. Außerdem erfolgt eine Erneuerung der Spielfeldbanner für die neue Saison. Die Zusammenarbeit zwischen dem Immobilien-Experten und dem Fußballverein begrüßt auch Kevin Hochler, Marketingleiter der BSG Chemie Leipzig e.V., der im Rahmen einer Pressekonferenz Anfang Juli für den Einsatz von LEWO offizielle Dankesworte an den Geschäftsführer richtete. Die LEWO Unternehmensgruppe besteht im Übrigen seit 1995 am regionalen Markt und bietet alle Leistungen rund um Immobilien - von der Sanierung über die Vermietung bis hin zur Hausverwaltung.